



## Mathydy inaugure son showroom à Abidjan.

Fin janvier 2023 à Abidjan dans la capitale économique, le couple sénégalais Mr et Mme Niane Mathy et Idrissa propriétaires de la marque Mathydy ont inauguré officiellement son showroom dans la capitale ivoirienne.

La marque Mathydy est lancée en 2014 sur le marché de l'univers de la mode avec un style unique qui s'inspire de la culture africaine.

Mathy et Idrissa le couple expatrié est revenu se réinstaller dans leur pays d'origine le Sénégal.

Ils ont créé La Marque Mathydy qui est spécialisée dans la création et la vente de montres, de bijoux et dans la maroquinerie pour femmes et hommes, on y retrouve des différentes collections de montres conçues avec des bracelets interchangeables mais aussi des sacs conçus par son équipe basée à Dakar, au Sénégal.

La marque Mathydy propose une diversité de collections et produits.

La boutique Mathydy est située au sein du centre commercial PlaYce Marcory.

[www.mathydy.com](http://www.mathydy.com)

[Read More](#)

---